



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PENCANANGAN GERAKAN BULAN  
DANA KEMANUSIAAN PMI KABUPATEN  
BEKASI TAHUN 2022

HARI/TGL : KAMIS, 21 JULI 2022

PUKUL : 09.00 S/D SELESAI

TEMPAT : CONFERENCE ROOM KANTOR  
PENGELOLA KAWASAN INDUSTRI  
MM2100

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. PARA PIMPINAN PERUSAHAAN BESERTA

JAJARAN MANAJEMEN, ATAU YANG MEWAKILI;

YSH. KOORDINATOR KAWASAN INDUSTRI;

YSH. KETUA FORUM HR KAWASAN INDUSTRI;

YSH. KETUA PENGURUS DAN DEWAN KEHORMATAN  
PMI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA APINDO KABUPATEN BEKASI

SEKALIGUS SEBAGAI KETUA PANITIA  
GERAKAN BULAN DANA PMI KABUPATEN  
BEKASI TAHUN 2022;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI DENGAN SEHAT WAL'AFIAT KITA DAPAT HADIR DALAM RANGKA PENCANANGAN GERAKAN BULAN DANA KEMANUSIAAN PMI KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

SEBAGAIMANA DIMAKLUMI BAHWA BERDASARKAN UNDANG – UNDANG NOMOR 1 TAHUN 2018 TENTANG KEPALANGMERAHAN, SALAH SATU TUGAS POKOK PMI MEMBANTU MENGURANGI PENDERITAAN SESAMA TANPA MELIHAT LATAR BELAKANG, BAIK SUKU,

AGAMA, RAS, BANGSA, PANDANGAN POLITIK DENGAN SEMANGAT KERELAWANAN ATAU VOLUNTERISM.

PMI SEBAGAI ORGANISASI SOSIAL KEMANUSIAAN MENGEMBAN MISI YANG SANGAT MULIA, MEMBERIKAN PELAYANAN DAN MEMBANTU MENGURANGI PENDERITAAN MASYARAKAT DAN MEMBERIKAN BANTUAN BAGI YANG MEMBUTUHKAN. SEPAK TERJANG DAN PERAN SERTA KIPRAH PMI SUDAH TIDAK DIRAGUKAN DAN SANGAT DIRASAKAN MANFAATNYA OLEH MASYARAKAT BAIK DALAM KONDISI NORMAL MAUPUN DALAM TANGGAP DARURAT, YANG SELALU SIAP 24 JAM, 7 HARI SEMINGGU.

SELAIN MENGUTAMAKAN MENOLONG WARGA KABUPATEN BEKASI, PELAYANAN PMI KABUPATEN BEKASI JUGA MEMBANTU MASYARAKAT DI LUAR DAERAH, BAIK ANTAR PROPINSI BAHKAN SAMPAI KE

LUAR NEGERI, SEPERTI PENGIRIMAN BANTUAN DAN RELAWAN PADA KEJADIAN TOPAN HAIYAN DI FILIPINA, TSUNAMI ACEH, TSUNAMI BANTEN, GEMPA BUMI SUMATERA BARAT, LOMBOK, PALU, LONGSOR SUMEDANG, TERAKHIR PENGIRIMAN BANTUAN DAN RELAWAN PADA ERUPSI GUNUNG SEMERU DI LUMAJANG, JAWA TIMUR.

TERUTAMA DI MASA PANDEMI, PMI SANGAT AKTIF DAN MENDUKUNG PEMERINTAH DALAM MEMUTUS MATA RANTAI PENYEBARAN COVID-19 DENGAN BERBAGAI AKSI, SEPERTI MENINGKAMPANYEKAN PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT DENGAN MENDISTRIBUSIKAN SABUN, MASKER, HAND SANITIZER SEBANYAK KURANG LEBIH 75.000 PAKET DAN PENDISTRIBUSIAN PEMBERSIH LANTAI HAMPIR KE SELURUH MASJID DI KABUPATEN BEKASI, SERTA PENYEMPROTAN DISINFECTAN KE SELURUH WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

DI SISI LAIN, PMI JUGA BERPERAN AKTIF DALAM UPAYA PELAYANAN KEBUTUHAN DARAH BAGI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI DAN SEKITARNYA. ALHAMDULILLAH PASCA COVID 19, KINI BANYAK LEMBAGA, INSTANSI, KOMUNITAS SERTA ORGANISASI MASYARAKAT YANG SECARA SUKARELA MENDONORKAN DARAHNYA. UNTUK ITU, ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA PARA PIMPINAN PERUSAHAAN ATAS KEHADIRAN SAUDARA SEKALIAN PADA ACARA INI.

SECARA KHUSUS, SAYA JUGA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PERUSAHAAN – PERUSAHAAN YANG SECARA SUKARELA DAN RUTIN MEMFASILITASI PENYELENGGARAAN DONOR DARAH BAGI KARYAWANNYA.

TENTU INI SANGAT MENGUNTUNGGKAN PERUSAHAAN. SELAIN TANPA DIPUNGUT BIAYA, PERUSAHAAN MENDAPATKAN KARYAWAN YANG SEHAT KARENA BAGI YANG RUTIN DONOR DARAH AKAN SELALU SEHAT, SEHINGGA DAPAT BERPENGARUH POSITIF BAGI PRODUKTIVITAS PERUSAHAAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

TAHUN INI, PMI AKAN MENYELENGGARAKAN GERAKAN BULAN DANA KEMANUSIAAN PMI KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022 SETELAH SEBELUMNYA TERHENTI KARENA COVID-19 DAN BERBAGAI HAL LAINNYA. OLEH KARENA ITU KAMI MENGAJAK SELURUH PERUSAHAAN UNTUK BERPARTISIPASI, MEMBERIKAN DONASINYA SECARA SUKARELA. PENGGALANGAN DANA INI NANTINYA AKAN DIKEMBALIKAN PADA MASYARAKAT DALAM BENTUK PELAYANAN SOSIAL KEMANUSIAAN.

TERAKHIR, KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH ATAS PARTISIPASI DONASI KEPADA PMI, SEMOGA PERUSAHAAN BAPAK DAN IBU SEKALIAN SEMAKIN TUMBUH DAN BERKEMBANG PESAT.

SEPERTI PEPATAH YANG MENGATAKAN:

*"KALAU KAMU INGIN BAHAGIA UNTUK SATU JAM, MAKA TIDURLAH. KALAU KAMU INGIN BAHAGIA UNTUK SATU HARI, LAKUKANLAH HOBIMU. KALAU KAMU INGIN BAHAGIA UNTUK SELAMANYA, MAKA BANTULAH ORANG LAIN."*

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SWT MERIDHOI USAHA KITA SEKALIAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.



**Pj. BUPATI BEKASI**

TTD

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**